

Titre : Mensonge d'Etat!

Une fable! De 5 milliards d'économie demandés aux collectivités territoriales, nous serions passés à 2,2 milliards d'économie d'euros grâce au Gouvernement Bayrou dans la loi des finances 2025. L'Association des Maires de France, par la voix de son éternel Vice-président Mr André Laignel, dénonce tout bonnement un « Mensonge d'Etat ». L'addition des différentes mesures de restrictions nous amène à 7,1 milliards d'euros en moins pour les Collectivités. Pour les Communes, le goulot d'étranglement est d'autant plus fort qu'il accompagne une baisse drastique du financement des Régions et des Départements.

En cette année préparatoire des prochaines élections locales ou nationales, une campagne de peur est engagée envers les populations. Il nous faudrait accepter « une économie de guerre » et non pas « une économie de Paix ». Le développement social, économique et la transition écologique et sociale en prennent un coup.

Là où l'on trouve « des sous » pour fabriquer des bombes (800 milliards au niveau européen) il n'y en a pas pour les services publics, la santé, l'éducation, les transports, les communications, la justice, la poste et l'industrialisation pour notre pays. C'est une société éclatée qui favorise les riches et les marchands de canons.

Pour Bédarieux La Citoyenne, nous sommes des combattants pour la Paix et l'Humanisme.

Dès maintenant, un large rassemblement à gauche, porté par les citoyens, les associations, la jeunesse, les forces de gauche peut faire échec aux belligérants et à l'austérité.